

## Club-Turnier vom 5. August 2018

Wie üblich waren die ersten rund eine Stunde vor dem Start am Putzen und Einspielen. Wegen den angekündigten Temperaturen von über 30° haben wir uns entschlossen den Start des internen Club-Turniers um eine halbe Stunde vor zu legen. Wegen Krankheit (kein Gefühl in den Armen) konnte Rolf Bitschnau leider nicht mitmachen.

Die Auslosung ergab eine 2er Frauengruppe, wobei Gisela als erste vorspielte. Bei den Herren spielten in der Gruppe Beat vor, dann André und den Schluss bildete Herbert.

Fast schon überpünktlich wurde das Turnier um 07.30 Uhr gestartet. Bei den noch recht kühlen Temperaturen wurden die ersten beiden Runden gespielt. Auch hatte der Kiosk schon bei Zeiten offen, und wir konnten uns mit Getränken versorgen. Für die 3. Runde wurde es dann merklich wärmer, was auf das präparieren der Bälle einen Einfluss hatte.

Am Schluss waren alle froh, dass wir nicht in die grosse Hitze hinein spielen mussten, denn bei der anschliessenden Trainingsrunde merkten wir diese doch schon sehr.

### Rangliste:

1. Herbert Schweizer	28	33	27	88/3
2. Beat Kunz	32	31	30	93/5
3. Helen Helfenstein	32	32	32	96/4
4. Gisela Schweizer	34	33	31	98/14
5. André Graber	37	35	34	106/10